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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.03.2016 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE) zur 

Darstellung der Stadt Halle (Saale) auf der interaktiven Karte von 
"Kommunen Monitor.de" 

  
 
Der Blick auf die interaktive Karte von „Kommunen Monitor.de" zeigt eine Übersicht, wie 
Kommunen mit der Unterbringung von Flüchtlingen zurechtkommen. Über 700 Gemeinden 
(Kommunen) sind angefragt worden, 373 haben auf die Anfragen geantwortet. 

Aussagen zur Stadt Halle (Saale) sind nicht zu finden. 

1. Hat Monitor-ARD die Stadt Halle (Saale) zur Unterbringung von Flüchtlingen 
angefragt? Wenn ja, wann? 

 
2. Hat die Stadt Halle (Saale) die gestellten Anfragen beantwortet? 

 
3. Wenn nein, warum? 

 
4. Hat die Stadtverwaltung vor, auf diese Fragen zu antworten und eine entsprechende 

Darstellung  auf der interaktiven Karte zuzulassen? 
 

 
gez. Hendrik Lange 
Stadtrat  

 

 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2016/01740 
Datum:   08.03.2016 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Lange, Hendrik 
Plandatum:     
   



 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        23. März 2016 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 30.03.2016 
Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE) zur Darstellung der Stadt 
Halle (Saale) auf der interaktiven Karte von "Kommunen Monitor.de"  
Vorlagen-Nummer: VI/2016/01740 
TOP: 10.7 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Hat Monitor-ARD die Stadt Halle (Saale) zur Unterbringung von Flüchtlingen angefragt? 
Wenn ja, wann? 

Ja, die Stadt hat die Anfrage am 22. Februar 2016 erhalten. 
 

2. Hat die Stadt Halle (Saale) die gestellten Anfragen beantwortet? 

Ja, die Beantwortung erfolgte am 25. Februar 2016, eine offene Frage wurde im Nachgang 
ergänzt. 
 

3. Wenn nein, warum? 

entfällt 
 

4. Hat die Stadtverwaltung vor, auf diese Fragen zu antworten und eine entsprechende 
Darstellung  auf der interaktiven Karte zuzulassen? 
 
Aufgrund der Stadtratsanfrage hat sich die Stadt mit der Monitor-Redaktion in Verbindung 
gesetzt: Die Informationen liegen vor und werden in Kürze vollständig freigeschaltet.  
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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